



OPOSICION. Que Duarte converse con todos los sectores del país, exigen ocho partidos de la oposición, en un documento enviado al Jefe del Ejecutivo junto a la terna para integrar la Comisión de Reconciliación. Izq. a Der.: Lic. Alfredo Cristiani, Dr. Mario René Roldán, Cnel. Roberto Escobar García y Dr. Eduardo García Tobar.

Informa ARENA:

Lic. Chacón y Dr. Bolaños Candidatos por Santa Ana

El Dr. Adalberto Bolaños, el Lic. Edgar Chacón y el profesor Miguel Morán son candidatos a diputados por el partido ARENA en el departamento de Santa Ana, informan voceros del Comité Nacionalista Santaneco.

Dicen los informantes que las próximas elecciones para diputados tienen gran importancia para el país, pero tal importancia es aún mayor en lo que respecta a Santa Ana, porque es necesario impedir la victoria de Hugo Carrillo, "personero del socialismo internacional y protegido

APES Pide Reabrir Periódicos

La Asociación de Periodistas de El Salvador (APES) ha pedido al Presidente de Panamá, Eric Arturo Delvalle, reconsiderar la medida del cierre de los periódicos "La Prensa", "Extra", "El Siglo" y otros, pues con ella se amenaza la libertad de expresión en el Continente.

El Gobierno panameño prohibió la circulación y difusión de 4 periódicos y dos estaciones de radio el 26 julio, fecha desde la cual los periodistas y trabajadores de los medios informativos han llevado a cabo manifestaciones por las principales calles de Panamá.

La última de ellas fue el jueves de la presente semana, donde los participantes exigían al Presidente Delvalle la reapertura de los centros de trabajo. En las mantas que portaban se leía: "Sin prensa libre, no hay democracia".

El mensaje enviado por APES dice:

"Señor Eric Arturo Delvalle, Presidente de Panamá:

—Favor pase a la página 45.

del nefasto jesuita Ella-curia".

Dicen que los nacionalistas santanecos deben evitar que un miembro de la llamada "tercera fuerza" llegue a ocupar un curul en la Asamblea Legislativa representando a Santa Ana.

Señalan que el "nuevo" PCN que le hace el juego al PDC y a la sub-

versión debe recibir el repudio unánime de los santanecos, lo cual se puede lograr si ARENA presenta una lista con personas honorables y capaces.

Indican que por eso la presencia del Dr. Adalberto Bolaños le daría jerarquía a la próxima

—Favor pase a la página 45.

Oposición Exige a Duarte 'Diálogo' sin Condiciones

Que Duarte converse sin condiciones previas no sólo con los terroristas, sino con todos los sectores del país, exigen ocho partidos políticos de la oposición en un documento enviado al Jefe del Ejecutivo.

Durante una conferencia periodística, los representantes de dichos institutos políticos dieron a conocer que junto a la terna que eligieron para integrar la Comi-

sión de Reconciliación Nacional, enviaron a Duarte un documento anexo en el que le hacen algunas recomendaciones.

Hablando en nombre de los ocho partidos, el Lic. Alfredo Cristiani, uno de los integrantes de la mencionada terna, dijo que la Comisión de Reconciliación Nacional debe tener un apoyo jurí-

—Favor pase a la página 45.

Resumen Nacional

POR NO PRESENTAR los documentos requeridos por las autoridades de Migración en los puestos fronterizos, numerosas familias no pueden sacar legalmente a sus hijos del país, se informó ayer en dicha dependencia. Funcionarios de Migración informaron que las dificultades para dejar salir del país a menores de edad se originan en el desconocimiento de las leyes. Agregaron que el hecho de tener pasaporte no autoriza a los menores de 21 años a salir sin el permiso del padre, si se trata de hijos de matrimonio, o de la madre, en el otro caso. La falta de esos permisos impide que las autoridades migratorias dejen salir a menores de edad, que viajan acompañados de familiares.

DESDE AYER hasta el 8 de septiembre se estarán realizando los trabajos de mantenimiento en el pozo ubicado en el centro de la localidad, informa ANDA, a través del su Departamento de Pozos. Debido a dichos trabajos por lo menos un 70 por ciento de la población de la mencionada localidad, se verá afectada con el servicio de agua potable; el resto de la población se abastece por medio de un sistema de gravedad cuya producción es muy escasa. Lo anterior se informa para que los vecinos afectados se abastezcan de agua mientras duren los trabajos.

No Habrá Coalición con Ningún Partido: ARENA

Alianza Republicana Nacionalista no irá en coalición con ningún partido político en las próximas elecciones, porque ARENA tiene la suficiente fuerza para enfrentar a la Democracia Cristiana y ganar la mayoría en la Asamblea Legislativa.

Así lo reiteraron el Lic. Alfredo Cristiani y el Dr. Armando Calderón Sol, presidente y dirigente de la fracción de ARENA en la Asamblea, respectivamente, al comentar recientes informaciones de una posible unión con otro instituto político.

"Las bases y la dirigencia de nuestro partido rechazan terminantemente que haya una coalición similar a la que hubo con el Partido de Conciliación Nacional (PCN), debido a la mala experiencia que dejó", señala el Lic. Cristiani.

Sin embargo, ARENA busca unificar criterios con los demás partidos de la oposición para los futuros comicios, así como admite a todos aquellos que deseen luchar en favor de los salvadoreños, puntualiza.

Por su parte, el Dr. Calderón Sol dice que su partido es autosuficiente para enfrentar a los democristianos en las elecciones para diputados y alcaldes, por lo que obtendrá la mayoría en la Asamblea Legislativa.

"Debido a que Alianza Republicana Nacionalista está bien organizada y mantiene la unidad granítica en todo el país, así como tiene salvadoreños con una voluntad férrea para luchar en la búsqueda de la democracia y la libertad, tenemos el triunfo seguro", enfatiza.



El Gobierno tiene la obligación de buscar la paz dentro del ordenamiento jurídico, afirma el Dr. Roberto Oliva Ortiz.



NO HAY GRUPOS folklóricos en el país, dice la Sra. Celina de Alvarado, encargada de RR.PP. de Goldtree Liebes.



XVI CONGRESO. A invitar a los pediatras salvadoreños para que asistan al XVI Congreso de Pediatría en San José, Costa Rica, que celebrará del 30 de Nov. al 4 de Dic., han llegado al país los médicos Manuel Soto Quiroz y Rodolfo Hernández Gómez.

Debe Buscarse Paz en Marco Constitucional

El Gobierno salvadoreño tiene la obligación de buscar la paz al través del ordenamiento jurídico, sobre todo respetando la Constitución Política, afirmó el Dr. Roberto Oliva Ortiz, al comentar el Plan de Paz Centroamericano.

Desde el punto de vista estrictamente jurídico,

dicho acuerdo no posee obligaciones de Derecho Internacional o sanciones para los firmantes por el incumplimiento de lo pactado, ya que es un compromiso político, agregó.

"Lo difícil es que cada medida de carácter in-

—Favor pase a la página 45.

19 Días más de Prórroga Para el Empadronamiento

El Consejo de Elecciones ha prorrogado por 19 días más la fecha para empadronarse, informó a EL DIARIO DE HOY el Dr. Mario Samayoa, presidente del CCE, al tiempo que aseguró que el 1 octubre se comenzará a entregar el carnet electoral.

Este documento será requisito indispensable para poder votar en las elecciones de marzo de 1988, para diputados y concejales, y en los comicios para elegir al Presidente de la República, en 1989.

Según Samayoa, el 19

—Favor pase a la página 45.

Suspenden Festival por Informalidad de Grupos

La falta de organización y profesionalismo de los grupos que supuestamente cultivan la música y danza folklóricas, impidió que se realizara el festival de música autóctona patrocinado por

las empresas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes", dice la señora Celina de Alvarado.

Esas empresas patrocinan anualmente un festival de teatro y atendiendo muchas peticiones este año incluirían la música folklórica.

Refiere la informante que con mucha anticipación se convocó a varios grupos folklóricos, entre ellos "Voz de la Raza", "Amayulut", "Zunca", "Ehecatl", "Tecu-Tec", "Xolotl", "Nacascol", "Tahuil", "Tetnahual" (piedra bruja), "Kualisvanka", "Macuilli" (cisco), "Xiuclatl" (serpiente de fuego) y otros, pero ninguno de los invitados asistió.

Únicamente se hizo presente Israel Bojorge, quien en forma responsable, oportuna y profesional, hizo una amplia exposición de lo que haría, dijo la Sra. de Alvarado.

—Favor pase a la página 45.